
7 Febbraio 2023 

Cari amici, ricordo oggi, con emozione e...ringraziando il Signore la data del 7 febbraio 1970, quando ho posto 
il mio piede, per la prima volta,   sull'asfalto bollente dell'aeroporto di Kinshasa. 
Avevo 31 anni, 2 mesi e 29 giorni. 
Oggi celebro questo anniversario con i padri e la comunità delle Suore. 
Domani, festa di Santa Bakhita, saremo invitati dalle bambine del Convitto Mama Bakhita...Pranzo e danze. 
Domani mattina Messa solenne.. 
Vi ricorderemo 
Ricordateci anche voi. 
Grazie 
 

13 Febbraio 2023 

Cari amici, la vita procede normalmente. Siamo in piena stazione secca...Tutto è brullo. E fa molto caldo.  
Si preparano I campi per la stazione delle piogge. 
Ieri sono andato ad Aluta dove c'è una scuola cappella dedicata a San Francesco... 
Ricordo la data dell'inaugurazione: 24 maggio 2018...costruita grazie...al vostro aiuto. 
È mantenuta bene... 
Anche le celebrazioni eucaristiche acquistano dignità, devozione, un'atmosfera di fede e preghiera... 
Ho invitato i cristiani a pregare per i morti in Turchia e Siria per la pace in Congo e pet tutti voi. 
Non abbiamo ancora notizie sicure sulla riparazione della strada... 
Dobbiamo accettarla e percorrerla così com'è... 
Un ricordo e una preghiera 
Un abbraccio 
 

19 Febbraio 2023 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Cari Amici, sono da poco tornato da Efundu, un villaggio a 42 km sulla strada di Mambasa... 
Ho celebrato a Santa Messa. 
La partecipazione dei fedeli mi ha colpito... 
Mi sono veramente sentito al mio posto. 
Unica nota stonata: la condizione della cappella...  

Non ho sentito nessuna voce ("vai a riparare a mia chiesa")   ma è sorto spontaneo nella mia mente questo 

pensiero...e l'ho comunicato ai cristiani... 



Adesso non posso più tornare indietro... Spero non mi lascerete solo... Ecco la cappella di Efundu 

 

23 Febbraio 2023 

Cari amici, sapete tutti che stiamo vivendo una situazione difficile in Congo soprattutto nella nostra zona. Ma 
dobbiamo continuare a sperare e a compiere gesti significativi. 
Nel piccolo villaggio di Nduye ci sono 940 bambini nelle due scuole 
elementari e molti bambini non vanno a scuola...Le autorità scolastiche 
ci fanno pressione affinché costruiamo altre aule... 
Oggi abbiamo posto la prima pietra di 4 aule. 
È venuto il vice amministratore del nostro territorio di Mambasa. 
È un militare, Col. Maxime, dato che siamo in...stato d'assedio ossia in 
zona di guerriglia. 
Speriamo che anche questa opera 
serva per un avvenire migliore per i 
nostri bambini e per la nostra gente. 
E...che i Signore ci aiuti. 
Un abbraccio a tutti.  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

Padre Patrick benedice la prima pietra 

 

Il col. Maxime.. colloca la prima pietra del nuovo edificio 


